



Canadá asegura que no tiene intención de meterse en la política interna de México

Inversores canadienses expresaron su preocupación por las reformas constitucionales propuestas por el Gobierno mexicano.



Canadá aseguró que no tiene intención de inmiscuirse en la política interna de México tras la “pausa” de relaciones anunciada el martes por el presidente Andrés Manuel López Obrador, pero añadió que los inversores canadienses expresaron su preocupación por las reformas constitucionales propuestas por el Gobierno mexicano.

Un portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores de Canadá aseguró este miércoles que Ottawa “totalmente respeta la soberanía mexicana y no tiene intención de intervenir en los asuntos internos de México”.

“Canadá valora profundamente su relación con México, un aliado clave, vecino y amigo”, añadió el portavoz que destacó que la ministra de Exteriores canadiense, Mélanie Joly, recientemente concluyó una “exitosa” visita bilateral en el país latinoamericano.